

22 de  
noviembre  
de 2014



# DÍA DE ÉNFASIS EN LA BIBLIA

## La verdadera iglesia según la Biblia

### Introducción

**H**oy queremos dar respuesta a una de las preguntas más importantes que muchos se han hecho alguna vez en su vida: «¿Cuál es la verdadera iglesia?». Esta pregunta escapa, no solo de los labios, sino del corazón de miles y miles de cristianos sinceros que anhelan conocer la verdad. Es cierto que algunos calman sus conciencias diciendo: «Todas las iglesias son iguales, todas hablan de Dios». Otros dicen: «Yo puedo ser un buen cristiano en mi casa, sin preocuparme por ninguna iglesia». ¿Qué creen ustedes? ¿Qué tiene que decirnos el Señor Jesús en cuanto a este tema tan importante?

### La fundación de la iglesia. Pedro y la Roca (Mat. 16: 18).

Algunos creen ver en estas palabras de Jesús la insinuación de que Pedro fue el fundamento de la iglesia. Pero Jesús le está hablando a Pedro y le dice que sobre la Roca, o sea, sobre Cristo mismo, iba a ser edificada la iglesia. Leamos un par de versículos que aclaran este punto:

«Nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo» (1 Cor. 3: 11).

«Siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo» (Efe. 2: 20).

Cristo vino a fundar una iglesia. Si no hubiera sido importante, él no lo habría hecho. Jesús no hizo nada que no fuera importante y decisivo.

### El propósito de la iglesia

«La iglesia del Dios viviente, columna y defensa de la verdad» (1 Tim. 3: 14, 15).

«Y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas» (2 Tim. 4: 4).

### ¿Cuál es la verdadera iglesia?

Las preguntas que naturalmente surgen son: «¿Cómo puedo saber cuál es la verdadera iglesia?». «¿Hay manera de saberlo?». «Hay tantas iglesias diferentes, y todas pretenden tener la verdad».

Si hay una iglesia que es la verdadera, ¿hay maneras de identificarla? La Biblia no dice cuál es la iglesia verdadera; es decir, no nos da el nombre. Pero sí nos da suficientes características para poder identificarla. Es como identificar la bandera de Guatemala. Supongamos que en una habitación están todas las banderas del mundo y usted quiere identificar la bandera de Guatemala. ¿Cómo lo hace? ¿Una franja azul? Muchas tienen. ¿Una franja blanca? Muchas tienen. ¿Otra franja azul? Muchas tienen. Aquí se presenta un problema. Y sin embargo, se aclara algo. No todas las que tienen franjas azules o blancas son la bandera de Guatemala. La bandera de El Salvador tiene una franja azul, una blanca, y una azul, igual que la bandera de Guatemala, pero con una diferencia: le falta algo. El quetzal como símbolo de libertad. Ustedes ven que al fin y al cabo no es un problema tan difícil: se puede revisar una por una, e ir descartando a aquellas que les falta o les sobra

HIMNO  
DE APERTURA:  
*Himnario  
Adventista,  
n° 529.*

LECTURA  
BÍBLICA:  
*Éxodo 17: 8-13.*

HIMNO FINAL:  
*Himnario  
Adventista,  
n° 209.*

SERMÓN

algo, hasta dar con la auténtica, con la bandera guatemalteca. De esa solo hay una (aplique esta ilustración a su bandera).

Trataré de mencionar algunas características de la verdadera iglesia en la Biblia. La iglesia verdadera debe estar en consonancia con todas ellas. No será suficiente que tenga algunas solamente.

1. Jesús y no Pedro es el fundamento de la iglesia verdadera (1 Cor. 3: 11).
2. Jesús es el único Mediador (1 Tim. 2: 5). Es el único que puede perdonar pecados. Esto deja a algunos afuera.
3. La Biblia es la única guía (Juan 8: 32).
  - En Brasil se conoce a la Iglesia Adventista del Séptimo Día como «la iglesia de la Biblia».
  - La interpretación literal de la Biblia [que hacen los adventistas] evita la confusión que existe en algunos círculos católicos (Universal Fátima News, diciembre de 1966, p. 1).
4. Dios es el Creador (Apoc. 14: 6, 7). Esto elimina a las iglesias modernistas que aceptan la evolución.
5. Espera la segunda venida de Cristo, próxima y literal (Juan 14: 1-3; Apoc. 1: 7).
6. Debe aceptar que los muertos duermen (Juan 11: 11).
7. Enseña que Jesús vendrá a resucitar a los buenos y a los malos, y que el juicio es futuro (Juan 5: 28, 29).
8. Aceptar los Diez Mandamientos como validos y vigentes (Juan 14: 15; 1 Juan 2: 2, 3; Apoc. 14: 12).
9. Observa el sábado como día de reposo (Éxo. 20: 8-11; Luc. 4: 16).

Hay otras cosas que podría enumerar, pero me detendré en lo que hemos estudiado hasta ahora en las diez conferencias anteriores.

Todas las iglesias tienen algunos de los puntos mencionados, así como todas las banderas tienen algo de verde, blanco o rojo. Pero hay una sola iglesia que cumple todos los requisitos: La Iglesia Adventista del Séptimo Día. Alguien me pregunto una vez: «¿Cree usted que la Iglesia Adventista del Séptimo Día es la iglesia verdadera?». «Si —le contesté—. Si no lo creyera no estaría en ella, y cuanto más estudio, más se profundiza mi convicción». Luego preguntó: «¿Cree usted que solo los adventistas se van a salvar?». «No —le dije—. Tampoco todos los adventistas. No es suficiente tener

la verdad, hay que vivirla». En todas las iglesias hay almas sinceras que son hijos de Dios. Sin embargo, también creo que si una persona es lo suficiente sincera, cuando conoce la verdad la va a seguir, independientemente del precio (Prov. 23: 23).

### **Perteneciendo a su iglesia**

Algunos van a una iglesia específica porque esa es la religión de sus padres. Otros, porque les queda más cerca de su casa. Otros, porque están acostumbrados y prefieren seguir la costumbre tal vez para que nadie se ofenda. Algunos porque creen que es la más antigua. Pero, ¿qué iglesia es más antigua: la que guarda el sábado o la que guarda el domingo? Jesús dijo: «Sobre esta roca edificaré mi iglesia». También nos dice que los que eran salvos pasaban a formar parte de la iglesia: «Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos» (Hech. 2: 47).

### **Conclusión**

El Señor tiene una iglesia, un rebaño, y quiere que tarde o temprano todos sus hijos pertenezcan a ella: «Tengo, además, otras ovejas que no son de este redil; a esas también debo atraer y oirán mi voz, y habrá un rebaño y un pastor» (Juan 10: 16).

### **Ilustración: Las ovejas siguen al pastor**

En el oriente es muy común ver a grupos de pastores cuidando de sus ovejas. Los pastores van adelante y las ovejas los siguen, respondiendo cuando son llamadas. Algunos turistas quedan fascinados por esta costumbre. Uno de ellos le dijo en una ocasión a un pastor: «Yo voy a salir caminando, y las llamaré para que me sigan a mí». Después de que todos los grupos hubieron bebido, él se puso las ropas del pastor y salió llamando a las ovejas. Solo algunas levantaron la cabeza, y siguieron descansando. El hombre volvió y le preguntó al pastor: «¿Qué? ¿Las ovejas nunca siguen a los extraños?». A lo que el pastor le respondió: «Solo cuando están enfermas». A veces necesitamos valor para poder seguir las pisadas de Jesús.

---

*Pr. Melchor Ferreyra Castillo, director del Departamento de Ministerios Personales y Escuela Sabática de la División Interamericana.*